

Colaboradores de la U. Autónoma de Chile realizan "Ruta Calle" junto al Hogar de Cristo

APOYO. A lo largo del recorrido por distintos sectores de Temuco, se entregaron alimentos y artículos de abrigo con el objetivo de brindar asistencia directa a personas en situación de calle.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con el lema "Una noche, una ruta, un compromiso", colaboradores de la Universidad Autónoma de Chile, Sede Temuco, participaron en una nueva jornada de la Ruta Calle, organizada por el área de Sostenibilidad y Responsabilidad Social Universitaria en colaboración con el Hogar de Cristo. La iniciativa tuvo por objetivo brindar abrigo y alimentación a personas en situación de calle, reafirmando el compromiso institucional con el bienestar y la dignidad de los más vulnerables.

Durante la actividad, los voluntarios entregaron bufandas, gorros, guantes y raciones de comida, recorriendo diversos sectores de la ciudad para asistir de manera directa a quienes más lo necesitan. Esta acción se enmarca en una alianza que busca reforzar la participación de la comunidad universitaria en labores de vinculación social, más allá del aula.

"Es una actividad profundamente significativa en la que tuvimos la oportunidad de aportar directamente a quienes viven en la calle. Creo que este tipo de instancias debería movilizarnos a todos los colaboradores de la universidad. Es fundamental que asumamos un rol protagónico, que participemos activamente, y no solo los funcionarios, sino también los estudiantes", recalzó Christian Pritzke, director corporativo de Gestión de



SI BIEN LA CASA DE ESTUDIOS HA PARTICIPADO ANTERIORMENTE EN ACCIONES DE APOYO A PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE, ESTA ES LA PRIMERA VEZ QUE LOS PROPIOS COLABORADORES IMPULSAN UNA RUTA DE AYUDA DIRECTA, CON LA INTENCIÓN DE MANTENERLA EN EL TIEMPO.

100 personas se estima que duermen actualmente en la vía pública en Temuco.

Personas de la UA, quien además extendió una invitación a toda la comunidad universitaria para formar un gran grupo

de trabajo junto a la fundación.

RUTA CALLE

En Temuco, el Hogar de Cristo asiste a más de 70 personas a través de sus programas, además de coordinar la Ruta Social, que presta atención diaria a cerca de 20 personas por convenio con el Ministerio de Desarrollo Social y Familia. No obstante, se estima que más de 100 personas duermen actualmente en la vía pública en la ca-

pital regional, sin contar a quienes acceden a albergues o residencias temporales.

"Con esta iniciativa buscamos empoderar a la sociedad civil, especialmente a los voluntarios, para que comprendan que esta no es solo una tarea del Estado o de las fundaciones, sino una responsabilidad compartida", dijo Nicolás Mercado, jefe del programa Calle del Hogar de Cristo en Temuco y Angol.

CS